Sängerfahrt nach Wismar und an die Ostseeküste

Vom 10.-13. Juni 2004 unternahm eine Gruppe von 38 Personen der Chorgemeinschaft Neheim und des Rainbow-Gospel-Chores eine Viertagesfahrt an die mecklenburgische Ostseeküste. Unser Hotel befand sich in Wismar. Von hier unternahmen wir zwei schöne Tagesfahrten. Am Ankunftstag hatten wir schon die erste Stadtführung durch Wismar. Der 2. Tag begann mit einer Rundfahrt durch Wismars Hafenanlagen. Danach fuhren wir nach Bad Doberan, wo wir die bekannte Klosterkirche, das Bad Doberaner Münster, die Teil des Zisterzienserklosters war, das 1186 gegründet wurde besichtigten. Von dort aus ging die Fahrt mit der Schmalspurbahn "Molli" in das bekannte Seebad Kühlungsborn. Heiligendamm, das älteste, 1793 gegründete Seebad an der deutschen Ostseeküste. Die weißen klassizistischen Häuser trugen Heiligendamm den Namen "Weiße Stadt am Meer" ein. Am Samstag ging unser Tagesausflug ins Fischland - Darss und Zingst. Am Nachmittag unternahmen wir von Prerow aus eine zweistündige Schifffahrt auf dem Bodden. Herr Schütz, unser Reiseleiter vor Ort war sehr gut und hatte ein fundierten Wissen. An diesem Wochenende war in Wismar Hafenfest. Wir wurden mit einem Feuerwerk verabschiedet. Auf unserer

Rückfahrt haben wir noch das Schweriner Schloss, die ehemalige Residenz der mecklenburgischen Herzöge aus dem 19. Jahrhundert besichtigt. Am Sonntagabend trafen wir wohlbehalten und voller neuer Eindrücke wieder in Neheim ein.